



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

hôpitaux

Question écrite n° 83340

## Texte de la question

M. Marc Le Fur souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le nombre de neurologues dans le secteur hospitalier. Le temps d'attente avant d'obtenir un rendez-vous auprès de ces spécialistes est souvent trop long pour les familles et notamment celles dont les malades doivent consulter régulièrement. Il souhaite savoir ce qu'il va mettre en oeuvre pour qu'il y ait plus de neurologues en milieu hospitalier et que, ainsi, le temps d'attente avant d'obtenir un rendez-vous soit raccourci à un délai acceptable.

## Données clés

**Auteur :** [M. Marc Le Fur](#)

**Circonscription :** Côtes-d'Armor (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 83340

**Rubrique :** Établissements de santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

**Date(s) clé(s)**

**Question publiée le :** 17 janvier 2006, page 455